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Статья исследует регулирование валютных отношений в евразийском регионе, которое, помимо прочего, направлено 
на обеспечение стабильности региональной валютной системы посредством механизмов предоставления иностранной 
ликвидности как инструмента преодоления дефицита платежного баланса. Автор считает, что преодоление дефицита пла-
тежного баланса является одним из условий региональной интеграции, а не только антикризисной мерой. Свидетельство 
этому то, что региональное денежно-кредитное регулирование, принципы которого закреплены в Договоре о Евразий-
ском экономическом союзе и в Приложении № 15 к нему, предусматривает организацию денежного оборота в пределах 
ЕАЭС, который состоит из валют всех государств — членов Союза. Как следствие, определение макроэкономических 
ориентиров органами ЕАЭС направлено не только на вопросы предоставления достаточной ликвидности эмитентами на-
циональных валют на финансовые рынки Союза, но также на порядок формирования платежного баланса. 
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The article studies the regulation of currency relations in the Eurasian region, which is inter alia aimed at securing the stability 
of the regional currency system through foreign liquidity provision mechanisms as an instrument of overcoming the balance 
of payments deficit. The author believes that overcoming the balance of payments deficit is one of conditions for regional 
integration, rather than just an anti-crisis measure. This is proven by the fact that regional monetary regulation, the principles of 
which are consolidated in the Treaty on the Eurasian Economic Union and Annex No. 15 thereto, stipulates the organization of 
money turnover within the EAEU consisting of all Union member states. As consequence, the determination of macroeconomic 
reference points by the EAEU authorities is focused not only on the issues of provisioning sufficient liquidity by issuers of national 
currencies on the financial markets of the Union, but also on the  procedure of the establishment of the balance of payments.
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